

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Klönnachmittag des Heimatvereines führt in die Antarktis

Beigetragen von JNN am 15. Nov 2022 - 13:29 Uhr

Am Sonntag, den 20. November 2022, findet um 16:00 Uhr im Hotel „Friesenhof“ der erste Klönnachmittag des Heimatvereines nach der Pandemie statt. Und das gleich mit einem besonderen Thema: Unter dem Titel „Reise ins Eis - Expedition in die Antarktis“ berichtet die Geowissenschaftlerin Dr. Sabine Hanisch in Wort, Bild und Film über das Leben und die Arbeit auf dem Forschungseisbrecher „Polarstern“.

Article pictures



Einladung zum Klönnachmittag des Heimatvereins

am 20.11.2022 um 16.00 Uhr
im Hotel Friesenhof

**Geowissenschaftlerin Dr. Sabine Hanisch
berichtet mit Bildern und Filmen vom Leben
und Arbeiten auf dem Forschungseisbrecher
*Polarstern***

Reise ins Eis - Expedition in die Antarktis

**Eisbergfriedhöfe, Packeis und ein
unerreichbares Expeditionsziel:
Polarforschung im 21. Jahrhundert**

